



12月の目標

- 生活目標 身なりをきちんとしよう
- 図書館目標 いそいそな種類の本を読もう
- 保健目標 命の尊さを知ろうろう

12の月行事予定

1日(火)	表彰朝会
3日(木)	校外学習(3・4年) 浄水場・クリーンセンター見学
4日(金)	5年生算数研究授業(佐事かよ子先生) ★他の学年は、給食清掃後13時半下校!
6日(日)	地域対抗駅伝大会
7日(月)	教育相談・清掃週間
9日(水)	学級懇談会
10日(木)	八重山特別支援校との交流学習(3・4年)
11日(金)	4年生理科研究授業(豊里友文先生) ★他の学年は、給食清掃後13時半下校!
13日(日)	
17日(木)	クリーンタイム(12/24から移動)
18日(金)	エイズ朝会(保健委員会) 人権集会:エイズ朝会(保健委員会)
20日(日)	
22日(月)	読書・読み聞かせ・補習
23日(水)	天皇誕生日
24日(水)	校内研修(電子黒板の操作)
25日(金)	二学期終業式(1校時)給食あり
12/26	冬期休業日
~1/5	(12月26日~1月5日まで)
1/6(水)	三学期始業式(受け持ち1校時)

申年合同生年祝賀会

年明け1月2日(土)の午後は、白保地区合同生年祝賀会が、本校体育館にて開催されます。それに伴って、午前中は、2年生以上が鼓笛隊で集落内をパレードします。

十三祝いとなる5年生は、今月より練習が始まります。男子は月水金の18時半より体育館で棒術練習。(指導者:西玉得卓さん)女子は、月木19時より音楽室で踊りの練習(指導者:西玉得りみさん)。

保護者の皆様、練習のサポートをお願いいたします。

年末年始の交通安全・自転車マナー

先月宮良集落内にて、自転車と車との出会い頭の事故が2件発生しています。

- ・11/22:白保中3年生の乗る自転車と車
- ・11/19:宮良小1年生の乗る自転車と車(けが)

この状況を受けて、白保駐在の仲本巡査部長より、「自転車も車両と同じ、交通ルールとマナーの意識を高めることが大切」とのお話がありました。どちらも集落内で、自転車がノーブレーキで四つ角を進み事故が発生しています。

『勝手を知っている道だからこそ、つい大丈夫・・・』
と思っはいませんか。白保っ子のみなさん、

交差点では、必ず一時停止を守ってください。

各学級でも再度指導いたします。保護者の方も地域で、子ども達への声掛け等お願いします。

イッツショータイム!! 学芸会

当日は、多くの保護者地域の方が参観していただきました。有難うございます。各学年の出し物を振り返りてみます。



★1年生「はじまりのうた」とオペレッタ

「ブレーメンの音楽隊」にわとり・子猫・・・役になりきってのセリフにダンス。堂々とできていました。手作りの衣装も素敵でした。

★4年生「パフォーマンスキッズ21」テレビ塔で聞いたことのあるメロディーにボディパーカッション。工夫がありました。

★5年生「女子の創作舞踊と男子の獅子舞」 芸能の盛んな白保において、その継承は責任の大きさもあるものです。女子の舞踊は、一人一人しぐさ表情に、男子の獅子舞には、その動きに練習の成果が表れていました。生年祝いでも頑張ってください。

★学推報告会、今年度学校全体として取り組んできたことを説明しました。学力調査においても基礎的な知識は全国平均に届いていることは確認できました。しかし、活用する点においては、まだ課題があります。3学期を学年しめくりの時期ととらえ、学力を保証するためにこれからも取り組んでいきます。

★幼稚園は、夏に旗頭を宮良尚雄さんより寄贈していただきました。豊年祭は台風接近のため披露できませんでしたが、今回の「ちびっこまつり」で旗頭の奉納や胡蝶の舞が堪能できたでしょうか。

★3年生「モチモチの木」今年、全校で取り組んでいる音読の成果がよく伝わり、光を使った演出も見事でした。

★2年生「ゲッタバンバン」素敵な笑顔元気あふれる振り付けで、会場を盛り上げてくれました。

★6年生「忘れな石」17名という少人数での演劇。白保方言も取り入れての熱演でした。小道具作りも含めて、みんなで協力して作り上げてくれました。

★石垣静江校長の指揮による全校合唱「ビューティフルネーム」。児童・先生方が楽しんでいる姿が伝わりましたでしょうか。

芝生広場のカエンボクの撤去完了!

当初、10月以降に委員会が撤去するとのことでしたが、予算面では対応できず、困っていたところ、学芸会の日午後無事に撤去できました。

世持PTA会長、山里さん、杉山さんの事業部の皆さん、ありがとうございました。また、撤去に際し、車両を提供していただいた本原博さん、石垣PTA副会長、撤去した倒木の廃棄場所を提供していただいた前里建設様。おかげ様で、芝生広場が元通りに子供たちの遊びスペースとして復活することができました。

<お詫びと訂正>

先日、一斉配信メールでもお伝えしましたが、年度初めに配布した学校の<平成27年度行事計画一覧>において、持久走大会が、12月20日と誤って記載されておりました。下記の通り訂正いたします。

ご迷惑をおかけしました。

校内持久走大会:1月31日(日)です。

当日は授業参観と持久走と合わせてご参観ください。